

¿Qué tanta plata mueven los ingleses en Colombia?

Mientras Boris Johnson perfecciona el 'brexit' los británicos se mueven duro en el país con inversiones en infraestructura, licores, alimentos, consultoría y medicamentos

Por: Las2orillas | febrero 03, 2020



La inversión del Reino Unido en Colombia es de marca mayor. Entre el año 2000 y el 2018 fue la tercera (11,92 %) después de Estados Unidos (20,75 %) y Panamá (12,37 %), entre la de todos los inversionistas extranjeros en el país totalizando USD 21.028,8 millones. En el 2005, la compra de Bavaria por parte de la entonces británico sudafricana SABMiller, hizo que en este año fuera la más alta de todas.

La inversión británica es de vieja data y muy variada. Desde los años veinte del siglo pasado la presencia británica ha sido una constante. Los colombianos la encuentran en las altas torres de explotación de petróleo, en los lubricantes para sus automóviles, en el whisky más fino para sus reuniones sociales, la consultoría de sus impuestos, las vacunas contra las enfermedades, y hasta en la crema para evitar las arrugas.

En todos esos años la inversión ha ido cambiando de foco al vaivén de los sectores que demandan el rumbo de la economía en Colombia y en el mundo. Las grandes inversiones en hidrocarburos y minería acompañaron el boom del petróleo con gigantes como British Petroleum, en el sector financiero fue notoria la presencia de grandes bancos como Hsbc o Royal Bank of Scotland. Ahora, sin dejar de lado esas áreas, el interés se vuelca hacia las obras de infraestructura, tecnología, turismo, o la eficiencia energética con el uso de las fuentes renovables y otros medios para reducir el consumo de energía.

Entre medias y grandes más de medio centenar de empresas británicas están en el país. En hidrocarburos, la anglo holandesa está Shell que ahora se centra en la exploración de gas en 880.000 hectáreas de aguas profundas del Caribe y en la distribución de combustibles, Cerromatoso BHP Billinton, británico australiana, en la producción de ferromanganeso, Amerisur se concentra en exploración y producción de petróleo en ocho pozos del campo Platanillo. Tras la compra de las acciones de BP Colombia por parte de Ecopetrol y Talismán, la empresa se convirtió en Equion, fue constituida en el Reino Unido con capital de Ecopetrol (51 %) y Repsol (49 %) y mantiene su operación de exploración y explotación de petróleo. Emerald Energy hace lo propio con Capella Oilfield, y Group Premiun Woods que opera en petróleo y gas, además de infraestructura y energía eléctrica.

Los bienes de consumo tienen empresas líderes como Unilever, con sede en Cali, que fabrica y comercializa más de dos decenas de marcas de amplia recordación en el país, desde las comestibles Fruco, Maicena, Knorr y Rama, hasta las de cuidado personal como Dove y Pond's. Otra de las grandes es Diageo, líder mundial en licores premium, entre ellos el whisky Johnnie Walker. Su presencia en Colombia es tan fuerte que han posicionado el Old Parr casi que como whisky producido para el consumo nacional y en especial en la Costa Atlántica. British American Tobacco, la multinacional tabacalera produce cigarrillos en Colombia e importa sus marcas internacionales, Tate&Lyle, es productora de fibras dietéticas y alimentación saludable.

En el sector farmacéutico hay dos grandes, conocidas por todos los colombianos: AstraZeneca dedicada fundamentalmente a tres áreas terapéuticas, cardiovasculares, renales y metabólicas; GSK (GlaxoSmithKline) un gigante a nivel mundial en investigación y desarrollo de productos farmacéuticos, vacunas y cuidado de la salud.

La consultoría tiene fuerte presencia con empresas como PwC Colombia PricewaterhouseCoopers, la consultora más grande del mundo y una de las Big Four, EY (Ernest&Young), Compass y Baker Tilly, mientras en las telecomunicaciones está British Telecom y Virgin Mobile, proveedor de telefonía móvil, que es parte del conglomerado Virgin Group, y ha utilizado en Colombia la infraestructura de Movistar.



Transporte e infraestructura son de los sectores que actualmente están despertando el mayor interés. Tal es el caso de Ireland Aviation, propietaria de la aerolínea Viva, que está operando en Colombia y Perú, Ashmorr Group, concesionarios de carreteras, fueron socios en la segunda pista de El Dorado y maneja también una fiduciaria. John Laing Group acaba de comprar el 30 % de la Ruta del Cacao concesionaria de la vía Bucaramanga -Barrancabermeja- Yondó. La distribuidora de carros inglesa. Inchtape tiene la representación de Subaru, Jaguar, Land Rover y se prepara para la de automóviles Mercedes Benz.

Seven Trent, en tratamiento de aguas, es una de las empresas ligadas al cuidado del medio ambiente, que es la apuesta hacia el futuro. Hacia allá también se orientan las inversiones en el agro, tras la firma de los acuerdos de paz. Innovate UK, agencia de innovación del Reino Unido, junto con el programa del Fondo de Prosperidad del Reino Unido para Colombia, están apoyando proyectos de innovación con una inversión de 11.000 millones de pesos en regiones que fueron afectadas por el conflicto armado.

Desde el 31 de enero, el Reino Unido abandonó la Unión Europea, el barco al que se subió en 1973. El brexit es finalmente una realidad que empieza con un periodo de transición que el primer ministro Boris Johnson ha limitado hasta diciembre de este año. Quedan entonces, once meses para el adiós definitivo. Adelantándose a la situación Colombia junto con Perú y Ecuador, firmó en mayo del año pasado un tratado de comercio para mantener las condiciones que se tienen con la Unión Europea, y para seguir propiciando el flujo de la inversión que en el 2018 fue, según el Banco de la República, de 1.351,7 millones de dólares, 7,3 % más que en el 2017.

-Publicidad-

Las2orillas.co en su email. ¡SIN COSTO!
 Inscríbese para recibir los boletines de noticias a diario y manténgase informado

Nombre Email

Escribe en este campo tu nombre Escribe acá tu correo electrónico

Suscribirse

Etiquetas: Aereolínea Viva, Ashmorr Group, Boris Jhonson, Brexit Colombia, Empresas inglesas en Colombia, jaguar, Land Rover, Negocios Inglaterra en Colombia, Subaru, Unilever

700

Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO. Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. [Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



Las mentiras agitadas por líderes populistas

'Con ellas se pueden borregar elecciones, que después no tienen tiempo de echar reversa'



Sorpresas entre las 10 empresas más innovadoras del mundo

Las famosas Netflix, Amazon y Facebook fueron derrotadas por empresas desconocidas como Service now y la sigue Workday. Ranking de Forbes

Publicidad

NOTA CIUDADANA + Envía tu Noticia

Ser colombiano y estar atrapado en Wuhan
 Por: Carlos Viloria Anton

Guía para entender el "Pacto del siglo" que Trump pr...
 Por: Luis Alexander Montero Moncada

"Si, yo soy orgullosamente machista"
 Por: César Arturo Castillo Parra

Caricatura: Si Jesús hubiese vivido en Colombia...
 Por: Alex ro

¿Qué tan cerca está Colombia de una Guerra con Ve...
 Por: Andrés Óliver Urdy y Licht

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

Lo más leído

Un plato de frijoles a 30 mil pesos: por caro y malo quebró Don Jediondo

"Gabo no era ningún colombiano honorífico: era amigo de narcos y genocidas", la nueva burrada de Polo Polo

La narco-rumba con la que se casó la hija del Chapo Guzmán

La envidia de las guisas colombianas con Shakira

¡Habla Aída, Habla!

Las fotos y vídeos porno que esconden las niñas bien de la Javeriana en sus celulares

Shakira le calla la boca a los medios gringos que la pordebajearon. Video

La movida de la Vicepresidenta para frenar el rescate del Galeón San José

El hombre que mató a tres atracadores es el nuevo héroe nacional

"A James le quedó grande el Real": el mejor periodista español desenmascara al ídolo

Las2orillas

Me gusta esta página 348 mil Me gusta

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

Las2orillas hace 2 minutos

"Las circunstancias de vulnerabilidad e indefensión cansan y desesperan hasta el mas santo, llevándolo a hacer lo inimaginable, así sea a riesgo de ir a una cárcel" #NotaCiudadana <https://www.las2orillas.co/las-monjas-boyacenses-que-tambi.../>

Notas recomendadas

Se están robando a pedazos el nuevo Puente Pumarejo

Viaje por los 13 mil libros de Belisario

Los imperdibles del Hay Festival 2020

Taitas del Amazonas le dicen basta a los impostores del Yagé

-Publicidad-